
2021（令和 3）年度 第 10回中村町内会五役会 議事録 

 

開催日時：令和 4年 1月 16日(日)  13:00～14:00 

開催場所：中中村集会所 

出 席 者：宮﨑（会長）、岡田（副会長）、佐藤（会計）、山浦（上・自治会長）、 

春山（中・自治会長）、鈴木（下・自治会長）、國本（庶務）       ：敬称略 

司  会：岡田（副会長） 

１．出席者の確認 

２．報告 

（会長） 

① １区連合町内会：1月 22日（土）実施予定 

② 小山連合：12月 17日（金） 

  〇市連合：防犯講習会オンライン（3月実施予定）、 

町田カルタ作成（2月中）町内会には 5セット配布される。→ 子供会などへ。 

  〇役員会 

・スケアード・ストリート（交通安全講習会） 

1月 26日（水）10時 50分～11時 50分 小山小 5、6年生が参加予定。 

〈小山連合、ONW協議会（小山・小山ケ丘地区ネットワーク）、南大沢警察署〉主催 

  ・市政懇談会評価 

境川問題（近隣している町内会から各 2名参加の懇談会を実施する予定）。 

小山ケ丘大型店舗開設への要望。 → 多摩境通り等の渋滞の可能性が想定される。 

【多摩美術大学八王子キャンパス正面：大型ショッピングセンター「ビバモール八王子多摩美 

大前(仮称)」2022年夏以降 オープン予定】 

本当に住みやすい街大賞２０２２：３位に多摩境が選ばれた。 

  ・白山公園、上沼公園：都の事業としてキッチンカー出店が始まった。将来的な常設を目指して 

いる模様。 

  ・消火器点検（業者）が実施された。50世帯に１本の割合で配置されている。 

③ 御嶽神社（次回合同会議予定 1月 22日（土）19時 30分） 

  ・元旦祭 （12月 31日～1月 1日実施）役員参加。 

   次年度宮世話人が決定した。→ 総会資料に名前を記載する。 

④ 消防団 

無線機訓練（12月 26日）（日）20時～  次回予定 2月 1日（火）19時 30分。 

歳末特別警戒激励（12月 30日）（木）19時～ 詰所前（会長、各自治会長参加）。 

出初式出陣激励（1月 9日）（日）7時～ 詰所前（会長、各自治会長参加）。 

出初式報告会（〃）15時～ 馬場さくら会館（会長参加）。 

馬場・中村防災防犯講習会（主催：消防後援会）2月 13日（日）14時～16時 馬場さくら会館。 

 ※役員参加、防災防犯委員に参加を要請。 

⑤ ボランティア保険事例紹介 

自治会活動での賠償問題発生時に活用した市のボランティア賠償保険の事例を紹介。 

 



（副会長） 

・元旦祭では片づけに参加した。 

 ・集積所で不法投棄が継続している。看板を出してるが効果がない。集積場に網が必要か。 

  → ごみ集積所に網が必要な場合は自治会で網を購入して設置すること。 

・1月 25日に処理施設の説明会に参加する。 

 

（庶務） 

  ・元旦祭では販売に協力した。 

 

（会計） 

  ・会計の締めが近づいているので、支出の連絡は早めにすること。 

・広報委員会の支出を確認したい。 → ホームページのメンテ代など伊藤氏に確認する。 

 

（各自治会長） 

・上中村自治会 

  ‐新会員の勧誘活動として町内会案内をポスティングした。後日訪問して勧誘する予定。 

‐集会所の利用者で水を出したままにされた方がいたので、該当団体には後日注意する予定。 

 男子用小便器の水栓が手回し式であったため、戻し忘れたものと思われる。 

 プッシュ式など、戻し忘れがないものへの入れ替えを検討している。 

‐訃報連絡（12班 F氏）あり。家族葬の予定。町内会と自治会とで一緒にご香典を届ける。 

 

・中中村自治会 

 ‐公園掃除を本日実施した。感染拡大傾向であり、班長のみで行った。 

  公園の蛇口が開いたままになっていたが、凍結により長期間の漏水にはなっていなかった。 

  ‐訃報連絡。（O 氏）家族葬となる旨の連絡が年末に合った。自治会分の香典を自治会長が届けた。 

   町内会分は後日自治会長経由で届けることとする。 

  ‐次年度自治会長、副会長は決定した。町内会の会長職は依頼中。会計は候補者あり。 

  ‐恒例の交流会が実施できなかったので、代わりに各戸 250枚ずつマスクを配布する予定。 

  ‐合併など班構成を修正する必要性があった 5班 6班は、当面 5班 6班の班は残し、合同で班長を 

1名選出することとなった。近くに新しい住宅が建つ予定で、班員が増加の可能性がある事から、 

2～3年後を目途に再編成を考える。 

   

・下中村自治会 

 ‐光明寺の駐車場に防災倉庫を設置した。（1月 8日）。 

 ‐新たに 8世帯が自治会へ加入された。 

 ‐次期自治会長候補は承諾された。庶務、会計はこれから調整する。 

 ‐新年会の代わりにポイントラリーを来週実施する予定だったが、感染拡大の状況から、本日の役 

員会で中止を決定する見込み。 

 

 



３、協議、検討課題  

 ①どんど焼き反省会（まつり実行委員会に向けて） 1月 30日（日）14時～ 事前協議 

 ‐「受付」と「預かり」の 2つの看板があったが、受付の看板は不要だった。 

‐どんど焼き会場表示の看板がなかった。 → ポスターを会場の各所に貼ればよかったのでは。 

‐記念品引換券の効果は？ → 有効だった。今後も継続すべきだ。  

→ お祭りでも同様の会員サービスを考えたい。 

‐開始時間を早めたのはよかった。 

‐運営担当者が不在の時に持ってこられた方用に、置き場を準備しておけばよかった。 

‐注連縄をはる四方竹を自立させるペグを、準備すべきだった。 

   

 ②通学路外側線設置に向けて 

 ア．通学路白線設置委員会（仮）の立ち上げについて 

   委員就任の依頼先 

   防犯活動委員（岡本、伊久美、鴈本）中中村自治会 OB（候補：関、大宅、江口（克）、長井） 

町内会現 5役  

委員会開催の案内状作成し配布する。 

イ．第１回委員会の開催 

  日時：2月 6日（日）14時～15時 （５役会終了後） 

  内容：白線設置に向けて ・同意確認の進め方など検討する。 

小学校・中学校の連携：委員会が発足したのち挨拶に行く。 

 

③その他 

・総会（3月 27日）に向けて 

-次回役員会（2月 6日）にて各種検討する。 

-資料印刷を外注する場合の費用を調査する。 

-総会の実施方法の検討が必要。集まっても 20名程度が限界か。 

   -役員行動費は 2月の役員会時に支払いとする。 

 ‐各委員会ごとの経費も確認し支払う。   

 ・御嶽神社・大改修工事記録ビデオの情報を共有した。 

 

４、今後の予定      

 防災委員会        1月 16日（日） 14時～15時 30分 

2月 16日（日） 15時～16時 30分 

 まつり実行委員会     1月 30日（日） 14時～15時 中中村集会所 

 通学路白線設置委員会   2月 16日（日） 14時～15時 中中村集会所（予定） 

 馬場・中村防災防犯講習会 2月 13日（日） 14時～16時 馬場さくら会館 

 ５役会           2月 16日（日）  13時～14時 

 

以上 


